



Voyage en Espagne

publié le 31/05/2023 - mis à jour le 02/06/2023

mise à jour 02 juin

(photos 1 à 4)

Bonsoir,

Nous sommes bien arrivés vers 19h30 après une journée intense. Nous sommes passés de l'émerveillement devant les créations de Balenciaga au tragique de Guernica. La bonne humeur est au rendez-vous. Nous avons eu un accueil très chaleureux des familles.

Hasta pronto

Brigitte Robin, enseignante en espagnol mardi 30/05/2023 21h05

(photos 5 et 6)

Hola

Joli village typique de Santillana del mar, visite de la colegiata et la grotte d'Altamira puis Comillas avec le palais du Capricho de Gaudí. Splendide, un moment très divertissant. Une belle journée.

Brigitte Robin, enseignante en espagnol vendredi 02/06/2023 8h20

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.